

08/12/2024 Audiencia: 30.000 \$808.716 Tirada: 10.000 Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 21,47%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Archivo

Nuestra portada hace 100 años:

8 de diciembre de 1924

Sesiona Comité Pro Adelantos Regionales sobre caminos

Fecha:

Vpe:



Hace 50 años: 8 de diciembre de 1974

Ingeniería Civil campeón de los Juegos Deportivos de la UdeC

Para la Escuela de Ingeniería Civil fue el tro-feo de los Juegos Deportivos que realizó el De-partamento de Educación Física de la Univer-sidad de Concepción, Gran cantidad de compe-tidores y numerosa asistencia de público hubo en los distintos escenarios para animar a los de-portictos. Lucenierá fue competen en háceute portistas. Ingeniería fue campeón en básquet-bol masculino, pimpón masculino, subcampeón en fútbol, tercero en vóleibol masculino, séptimo en vóleibol damas, sexto en atletismo damas y tercero en atletismo masculino. Tota-lizó 84 puntos y aventajó por cuatro a Medici-na, mientras el tercer puesto fue para Econo-mía y el cuarto para Dental.



Hace 10 años:

8 de diciembre de 2014

Más de 700 reos lograron rebaja de sus condenas en la Región

El 4 de febrero de 2003 entró en vigencia la ley 19.856, de beneficio carcelario de reducción de condena, a la que pueden optar los internos que tienen buena conducta. Desde el 5 al 26 de notienen buena conducta. Desde el 5 al 26 de no-viembre de cada año las comisiones evaluán las solicitudes canalizadas a través de Gendarmería. De una población penal de 4.500 internos que hay en la Región del Biobío fueron 1.213 los re-osque postularon al beneficio. De éstos, se admi-tió la solicitud de 764. De ellos, 368 correspondie-ron a la comisión de la Corte de Apelaciones de Chillán y 845 a la Corte de Concepción.

Hace 1 año: 8 de diciembre de 2023

Bienes Nacionales fiscaliza accesos peatonales a playas

Junto a personal de la Armada y la alcaldesa de Tomé, la ministra de Bienes Nacionales, Mar-cela Sandoval, fiscalizó el libre acceso a las pla-yas de diferentes comunas durante su visita a la

yas de diferentes comunas durante su visita a la Región del Biobío y en medio del comienzo de la temporada estival. "Las playas son tuyas todo el año", dice la campaña con la se fiscaliza. "El objetivo es que podamos educar a la ciudadanía respecto a que todos tenemos derecho al menos a un acceso peatonal en las playas, ríos o lagos y que eso es un deber del Estado", dijo la ministra.